2016

205º Aniversario de la Independencia de Venezuela (05JUL16)

Bienvenidos y bienvenidas a continuación una transmisión conjunta de radio y televisión por su derecho a recibir información veraz.

La universidad militar Bolivariana de Venezuela, donde inicia este recorrido del ego de los honores al señor Presidente de la República Bolivariana de Venezuela Nicolás Maduro Moros para dar inicio a los actos conmemorativos a los 205 años de la Independencia de la Firma del Acta de la Independencia de la República Bolivariana de Venezuela en el Paseo Monumental de los Próceres, el señor presidente de la República acompañado por la primera combatiente Cilia Flores ya se dirige a la tribuna presidencial donde se encuentra María Mercedes Noguera quien continuará con esta transmisión en este importante e imponente desfile.

Paseo Monumental de los Próceres ya vemos en este momento la ubicación de todo el componente militar y cada uno de sus componentes ya preparados para recibir al primer mandatario nacional y a la primera combatiente de la República.

Glorioso Pueblo de la República Bolivariana de Venezuela pueblo de la patria grande y pueblos del mundo que luchan por mantener la libertad y soberanía que dejaron todos los héroes independentistas al cumplirse el centésimo quinto aniversario de la declaratoria de Independencia Día de la Fuerza Armada Nacional Bolivariana desde la patria de Bolívar desde la patria de Chávez y sin dudar que nuestra lucha es la de todos ustedes. Les invitamos a unirse a nuestra Revolución y convicción irrenunciable de Independencia o nada.

Hace su entrada al memorable Paseo Monumental de los Próceres, el ciudadano Nicolás Maduro Moros Presidente Constitucional de la República Bolivariana de Venezuela Comandante en Jefe de la Fuerza Armada Nacional Bolivariana acompañado por la ciudadana Cilia Flores de Maduro primera combatiente de la República Bolivariana de Venezuela; hoy cinco de Julio 2016 historia previamente aquel 19 de abril de 1810 se llevó a cabo la Proclamación de la Independencia lo que se consideraba históricamente como la manifestación de la voluntad del pueblo caraqueño de obtener la independencia del imperio español y posiblemente como el primer referendo en la historia de Venezuela, sin embargo hasta el cinco de julio de 1811 la máxima e indiscutible autoridad por mandato divino era en Rey de España a quien debíamos obediencia, lealtad y respeto a partir de ese momento el rey se convirtió en símbolo del despotismo, arbitrariamente y al abuso España dejaba de ser el origen de la civilización, se transformaba en la responsabilidad única de nuestra ignorancia, atraso y miseria.

Hoy cinco de Julio 2016 se firmó aquel 5 de julio de 1811 el Acta de la Independencia de Venezuela en la que se desconoce la autoridad impuesta por el Imperio de España terminado con trescientos años de dominación Española y sin embargo la firma del acta de la independencia fue realmente el comienzo de la batalla para concretar la independencia de Venezuela. El 5 de julio de 1811 marca el punto de quiebre definitivo del colonialismo español, ese cinco de julio de 1811, El Alfa y el Omega da un largo proceso de luchas que sembraron todo el continente americano de deseos de emancipación y se extiende hasta nuestros días la consolidación de la nacionalidad venezolana y hermandad Latinoamérica para afirmar nuestra independencia y soberanía que con

bien superaron y expresaron aquellos titanes del pensamiento. Pueblo de Venezuela, pueblo de Caracas Fuerza Armada nacional Bolivariana saludamos al comandante Jefe de la Fuerza Armada Nacional Bolivariana Presidente Constitucional de la República Bolivariana de Venezuela Nicolás Maduro Moros, acompañado la primera combatiente de la República Cilia Flores de Maduro, hoy más que nunca ratificamos nuestra independencia o nada.

Después de haber recorrido al majestuoso escenario de la avenida Monumental del paseo los próceres y saludar al pueblo de Venezuela, arriba a la tribuna presidencial el señor Nicolás Maduro Moros Presidente Constitucional de la República Bolivariana de Venezuela Comandante en Jefe de la Fuerza Armada nacional Bolivariana es recibido por el General en Jefe Vladimir Padrino López Ministro del Poder para la Defensa y Comandante estratégico operacional de la Fuerza Armada nacional Bolivariana.

Graduación Conjunta año 2016 (07JUL16)

Cuatro componentes: Ejército Bolivariano, Armada Bolivariana, Aviación Militar Bolivariana y Guardia Nacional Bolivariana. Por su intermedio, quiero transmitir un mensaje de felicitación y reconocimiento a toda nuestra gloriosa y heroica Fuerza Armada Nacional Bolivariana.

El General en Jefe Vladimir Padrino López, comandante general del Ejército de la Armada, la Aviación, la Guardia Nacional Bolivariana, la Milicia Nacional Bolivariana, la esperanza de todo un pueblo está puesta en sus soldados. No es cualquier Ejército el que tenemos, no es cualquier Fuerza Armada la que tenemos. Como lo dije uno por uno al entregar sus presillas en el grado inmediato superior: este Ejército, esta Fuerza Armada que rescató con nuestro comandante Chávez las ideas, la doctrina, los principios, los valores originales del gigante Libertador Simón Bolívar, no es cualquier Fuerza Armada, señores oficiales, señoras oficiales. Tiene que ser la mejor Fuerza Armada que jamás se haya conocido en tierra venezolana, en tierra latinoamericana, en tierra caribeña. Estamos obligados a que así sea y cuando digo la mejor es la mejor en la moral, en la honestidad, en la nueva ética militar, la mejor.

Viéndonos en el espejo de Francisco de Miranda y su proyecto de Patria Bella, viéndonos en el espejo de Antonio José de Sucre de Cumaná, Ayacucho y todo el transitar de su vida ejemplar, viéndonos en el ejemplo del General en Jefe Rafael Urdaneta, gloria de la lealtad. América, ahí está Bolívar, aquí está Bolívar, y en él y con él debemos construir una Fuerza Armada intachable, impecable en su disciplina diaria, en su esfuerzo, en su dedicación, en su doctrina, en su concepto estratégico de defensa, en su nueva organización: siete Regiones de Defensa Integral que deben funcionar de manera perfecta, veinticuatro años de defensa integral que deben convertirse en el poder militar del pueblo para la paz en cada estado, en cada zona, noventa y nueve Áreas de Defensa Integral que deben construir profundamente la unión cívico-militar.

La mejor Fuerza Armada en la organización para garantizar la paz y la soberanía, para que ningún Ejército imperial o ningún Ejército del imperio se atreva jamás a apuntar un arma sobre esta patria sagrada, para que nunca jamás el Imperio estadounidense, jamás de los jamases, pueda tocar un palmo de la sagrada tierra de Guaicaipuro, de José Leonardo Chirino y de los Libertadores. Jamás pueda ser deshonrada tierra venezolana por ejércitos imperiales.

Es garantizar la paz en varias dimensiones, General en Jefe: es garantizar la paz evitando para siempre cualquier confrontación armada o cualquier guerra de cualquier característica. Es garantizar la paz hoy, Julio año 2016, frente a la modalidad de guerra no convencional que le han impuesto a nuestra patria a través de la guerra económica, de la guerra política y psicológica que dirigen las oligarquías internacionales contra nuestra Venezuela.

No les extrañen a ustedes los ataques que ha recibido nuestro liderazgo militar en los últimos meses. No les extrañe que la oligarquía intente ofender el honor militar de nuestros componentes, de nuestros comandantes generales, de nuestro comandante estratégico operacional. Saben ustedes por qué: porque ellos quisieran tener otra vez un Ejército, una Fuerza Armada que estuviera al servicio de los intereses y de los privilegios de la oligarquía y donde reinara la doctrina militar imperialista de los Estados Unidos a través de la misión estadounidense que gobernaba desde Fuerte Tiuna, ¿recuerdan ustedes verdad esa época de ignominia?

Eso se acabó gracias a nuestro comandante Hugo Chávez Frías. Más nunca volverá la época en que la Fuerza Armada era sometida a una doctrina extranjera imperialista y donde los mandos

se ponían de rodillas al imperio estadounidense en la Escuela de las Américas. Ese tiempo no volverá jamás.

Así que, hombres y mujeres de la Fuerza Armada, tenemos que ser un solo hombre, un solo puño, un solo pueblo, una sola mujer para defender el honor y el prestigio de la Fuerza Armada que ha sido al calor de las luchas revolucionarias del siglo XX, al calor de la doctrina fundacional de nuestra Constitución de 1999, doctrina constitucional que mandata, que crea, que nos ordena defender la integridad territorial, la independencia nacional y defender la democracia protagónica, participativa, popular, defender al pueblo.

Doctrina militar que se desarrolló ampliamente en la Ley Orgánica de nuestra Fuerza Armada Nacional Bolivariana, Ley Orgánica para todos los tiempos. Así que nuestra Fuerza Armada, esta que ustedes en cada grado reciben bajo su mando, debe ser una Fuerza Armada dedicada tiempo completo a la organización de las Regiones de Defensa Integral, a la creación de la nueva mentalidad combativa y a la obtención de la victoria diaria de la paz en cada región, en cada área, en cada zona. Es una Fuerza Armada Nacional Bolivariana casada profundamente con el pueblo.

Quiero saludar de manera muy especial a los miembros de los Poderes Constitucionales de Venezuela, a la presidenta del Tribunal Supremo de Justicia, magistrada Gladys Gutiérrez, quien nos honra en este importante acto de Estado con su presencia, a la presidenta del Consejo Nacional Electoral, al profesor Manuel Galindo, contralor general de la República, al vicepresidente ejecutivo, compañero profesor Aristóbulo Istúriz. Quiero saludar también de manera muy cariñosa y especial a la hija de nuestro comandante, desde el corazón, desde los recuerdos, a los ministros, ministras, a la Almiranta en Jefa, diputada Carmen Teresa Meléndez Rivas.

Son grandes los compromisos y más grande es el juramento que vamos a hacer. Por el lugar en que estamos, es un juramento hecho ante Bolívar, ante los Libertadores; es un juramento profundamente espiritual, profundamente moral y es un juramento para siempre. Es un juramento y un pacto de sangre con la dignidad de la patria.

Así que vamos a jurar, señores oficiales. Ustedes, delante de Dios, delante de la patria, delante de esta espada gloriosa del Libertador Simón Bolívar, delante de nuestro pueblo, delante de la familia militar, a cumplir con los deberes y derechos inherentes en la Constitución de la República Bolivariana de Venezuela, a cumplir con las leyes y reglamentos militares y a no dar descanso a sus manos ni reposo a sus almas para trabajar incansablemente en la materialización de la Venezuela justa, soberana, solidaria, socialista, en perfecta comunión, en perfecta unión con el pueblo venezolano, para una patria feliz, libre, bolivariana y chavista.

¿Lo juran ustedes frente a esta espada gloriosa? Doy por cierto ese juramento y le pido al Dios creador que bendiga la carrera de ustedes, a sus familiares y a nuestra gloriosa Fuerza Armada Bolivariana. ¡Felicidades, señores oficiales, hasta la victoria siempre!

Salutación Presidencial 2016 (28DIC16)

Soldados de esta Fuerza Armada Nacional Bolivariana:

La moral, la ideología, la doctrina, la convicción y la pasión mueven el corazón de miles de hombres y mujeres que con las armas en la mano, defienden al pueblo, la soberanía, la Constitución y la dignidad de esta patria que fundaron nuestros héroes en este campo inmortal hace 200 años.

Los felicito, y al hacerlo, transmito mis felicitaciones sentidas y amorosas a toda la familia militar de Venezuela. Terminamos un año 2016 de pie, marchando victoriosos por encima de las guerras, las manipulaciones, la mentira y la maldad.

Querido profesor Aristóbulo Istúriz, vicepresidente ejecutivo de la República; General en Jefe Vladimir Padrino López, Comandante Estratégico Operacional y Ministro del Poder Popular para la Defensa; y demás miembros del Estado Mayor Conjunto y comandantes.

Hemos tenido la satisfacción de inaugurar oficialmente las nuevas, modernas y hermosísimas instalaciones del cuartel del Batallón 24 de Junio en Carabobo. Estas instalaciones reflejan la dignidad de un campo sagrado y deben ser un gran Centro Cultural, Militar, Educativo y Turístico para la difusión de la historia de nuestra América, antes, durante y después de Carabobo. La independencia de Venezuela no fue mendigada, fue una conquista histórica con sangre, sudor y lágrimas.

He dado la orden de que el campo de Carabobo se convierta en un gran centro de luces, de moral y de conocimiento. Me siento feliz de culminar el año 2016 regalando a la historia estas tremendas instalaciones.

Agradezco el obsequio de la primera réplica del sable que el Libertador Simón Bolívar utilizó en la Batalla de Carabobo y que luego entregó al General en Jefe Rafael Urdaneta por su lealtad. Este sable glorioso marca nuestra historia y simboliza la ruta de la libertad, la independencia y la igualdad.

La igualdad y la libertad son valores intrínsecos a nuestra identidad nacional, bases que levantaron las pasiones de los Ejércitos Libertadores para vencer el miedo y el fracaso. Este es el espíritu que debe seguir moviéndonos. Debemos convertir estos centros en lugares sagrados de luces. Aquí, donde cayó el Negro Primero, se hizo inmortal, convirtiéndose en un símbolo tremendo de valentía y audacia para el pueblo.

En 2016, la Fuerza Armada Nacional Bolivariana (FANB) ha demostrado ser indestructible, invicta e invencible. Ha sido un año de lucha por la defensa de la soberanía, la paz, y contra la guerra económica, el modelo criminal del saqueo y el paramilitarismo.

La FANB ha demostrado ser profundamente antiimperialista, anticolonialista y chavista en la teoría y en la acción diaria. Este año fue decretado el "Año de las Fuerzas Especiales", las cuales se han fortalecido con el concepto de Fuerzas de Acciones Especiales. He autorizado los recursos para dotarlas con la más moderna tecnología y armamento de China y Rusia para garantizar la independencia y la paz de la patria.

Hemos avanzado en la Gran Misión Abastecimiento Soberano, con presencia en las 900 empresas más importantes de los motores agroalimentario, farmacéutico e industrial. La mayoría de estas empresas son privadas y están produciendo. El problema nodal es el sistema distributivo y comercializador, en manos de mafias especuladoras. La gran tarea para el primer trimestre de 2017 es acabar con las redes de mafias parásitas y bachaqueras, fortaleciendo la distribución directa a través de los CLAP.

La FANB se ha fortalecido en su contacto con el pueblo, un impacto espiritual y moral fundamental para una Fuerza Armada humanista y enraizada en la unión cívico-militar.

El año 2017 será el Año de la Unión Cívico-Militar, el Bicentenario de Zamora y la Batalla de San Félix. Para empezar bien, he dado la orden de realizar los primeros Ejercicios Militares de Defensa Territorial, Antiaérea y Cívico-Militar "Zamora 200" el próximo sábado 14 de enero.

2016 ha sido el año más duro que ha vivido la Revolución Bolivariana, pero hemos demostrado que estamos forjados como el acero de la historia. No pudieron con nosotros en 2016 y no podrán jamás.

Que viva la Fuerza Armada Nacional Bolivariana, que viva la unión civico militar, Chavéz vive la patria sigue.

¡Feliz Año de Victoria!